



Un ingeniero civil industrial es el nuevo director regional de Corfo

●Eduardo Arancibia asumió el cargo de director regional de Corfo Los Lagos y tras ello emprendió una reunión de trabajo con el gobernador regional Patricio Vallespín. El nuevo jefe de Corfo a nivel local es ingeniero civil industrial de la Universidad de Chile, cuenta con un magíster en Finanzas Aplicadas, un diplomado en Ciencia de Datos y formación en el New York Institute of Finance, Estados Unidos. Su experiencia incluye roles en business intelligence, transformación digital, desarrollo de planes de negocios, innovación y planificación estratégica, con más de 16 años de experiencia en cargos de alta administración. En la reunión, el gobernador Vallespín enfatizó que la gestión de Corfo ha cambiado hacia un modelo más descentralizado, donde las decisiones sobre desarrollo productivo e instrumentos de fomento se toman en la región a través del Comité Regional de Desarrollo Productivo.